

生徒会プロローグ

平成25年12月16日（月）

今年もあと2週間となりました。2学期、学校に来るのは7回しかありません。提出物や、やるべきことがある人は、早めに終わし、気持ちよく年が越せるといいと思います。来年になると、1年生は先輩になり、2年生は受験生となり、3年生は卒業し、高校生になります。3学期はあっという間に過ぎてしまいます。今の仲間と良い思い出を作りながら、次のステップに上がるという自覚を持つて生活しましょう。

話は変わりますが、今日で私のプロローグも最後となりました。私なりに分かりやすくと意識していましたが、聞き辛い私のプロローグを聞いてください、ありがとうございました。これからは、新生徒会を中心に新たな歴史を作り上げていってください。

平成25年12月17日（火）

12月に入り、季節は冬まっ盛り、町では、どのお店もイルミネーションなどクリスマスマードが漂っています。だんだんだんだん寒くなってきており、夜や明け方には氷点下に達する日も多くなってきています。体調管理は大丈夫ですか？夜から明け方にかけて冷え込むので、その時寒くなくともきちんと布団をかけて寝てください。

クリスマスが終わると1年の終わりが近づいてきます。みなさんは、今年の初めに2013年の抱負を立てましたか。そして、その目標を達成できたでしょうか。不十分な点がある人は、今年も残り少なくなっています。悔いの残らない形で2014年を迎えるようにしましょう。

平成25年12月18日（水）

いよいよあと一週間で、終業式です。この1週間で、冬休みの生活が決まります。集中して生活していきましょう。また、3年生は昨日、私立入試の説明がありました。最初の入試まで、残り2週間です。3年生は、終業式までの1週間、しっかりと生活して下さい。また、手洗いうがいを心がけ、万全の体調で入試に臨みましょう。

話は変わりますが、今日で僕の生徒会プロローグも終わりになります。2年間自分なりに伝えてきたつもりです。今までありがとうございました。

平成25年12月19日（木）

冬休みまで残りわずかとなりました。それと同時に私立入試も約2週間です。ですから、まずは風邪をひかないように体調管理をしっかりとしましょう。

また、お正月や冬休みを前にすると、いつもと違う気持ちになって、落ち着きのない生活になります。ですから、良いお正月や冬休みを迎えるためにも残りわずかの2学期をきちんと過ごしましょう。

そして、今回のプロローグが私は最後になります。今までありがとうございました。

平成25年12月20日（金）

冬休みまで残りわずかとなりましたね。さらにだんだん気温が低くなり、天気も悪い日が続いています。今週、西日本や関東地方の一部で初雪を観測しました。箱根の大涌谷では、吹雪になってしまい、折れた傘を持ちながら、「寒くて痛いので観光どころではなかった」と言っていました。栃木でもいつ、どのくらい降るのかがわかりません。今のうちに準備をしておくとよいですね。

そして、こういうときこそ風邪が流行ります。手洗いうがいや温かい服装を心がけましょう。

話は変わりますが、今日で僕のプロローグが最後になります。いつもつかえてしまい、聞きづらかったとは思いますが、今まで聞いてくださいありがとうございました。

平成25年12月25日（水）

明日から冬休みが始まります。年末年始ということもあります。危険な遊び・深夜徘徊などをしないようにしましょう。規則を守ることで、相手に不快な思いをさせず、楽しく気持ちよく過ごせると思います。

3年生は私立入試があります。お正月の時期ということもあります。多くの誘惑がありますが、誘惑に負けずに勉学に励みましょう。そうすることで、自分の目標に一歩近づけます。

1・2年生の部活は、冬になると基礎的な練習で、つらいことが多くあると思います。しかし、今を頑張ることで、できないことや苦手だったことができるようになる可能性が高くなります。ここが勝負どころなので、仲間とともに頑張ってください。

誰一人けがをせずに、元気な姿で3学期を迎えましょう。